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TäƟgkeitsbericht der Heimfürsprecher aus dem Jahr 2024 

 

Im GeschäŌsjahr 2024 fand regelmäßige monatliche Besprechungen mit der Heimleitung 
oder deren Vertretung staƩ. 

In diesen Terminen erfuhren wir die aktuelle Belegung und den aktuellen Stand der 
Stellenbesetzung. Hier entnahmen wir sehr eindringlich den Wunsch nach einer 
bestmöglichen Versorgung der Heimbewohner. Im Vordergrund steht auch in der 
Scharnhorst Residenz die ständige intensive Bemühung um eine stabile Mitarbeiterstruktur. 

Die Bewohner luden wir zu einer Vorstellungsrunde Runde ein. 

Wir erläuterten unsere Aufgaben und Möglichkeiten mit ihnen und für sie nach Lösungen bei 
Wünschen und Problemen zu Seite zu stehen. 

Um einen regelmäßigen Kontakt herzustellen, entstand der alle 6 Wochen staƪindende 
sogenannte „Runde Tisch“.  In dieser für alle BewohnerInnen offene Runde sprechen wir zu 
Beginn über eventuelle Probleme aus dem Alltag und bemühen uns gemeinsam um 
Lösungen oder Verbesserungen. Eine entspannte themenbezogene Stunde folgt. 

Aus diesen gemeinsamen Gesprächen folgten schon einige Vorschläge und BiƩen zur 
Verbesserung im Tagesablauf, die der Heimleitung unsererseits vorgebracht werden konnten. 

Zwei Punkte befinden sich noch in einer Findungsphase: 

1. Es besteht der Wunsch, dass wieder in losen Abständen einen GoƩesdienst in der 
Scharnhorst Residenz staƪinden würde. 

2. Der Raucher Bereich für die Heimbewohner möge einen anderen Platz finden. 

An den Speiseplan Besprechungen nahmen wir ebenfalls teil. Hier ist zu berichten, dass 
grundsätzlich eine Zufriedenheit bezüglich der Speisenversorgung besteht. Beim Probeessen 
konnte ich mich davon vergewissern. 

Im Juli 2024 wurden mir ausführlich die neuen Pflegesatzverhandlungen erläutert, denen ich 
zusƟmmen konnte. 

Grundsätzlich nehme ich gerne an den vielfälƟgen Veranstaltungen der Einrichtung teil. 

Auetal, im Januar 25 

Gudrun Melicchio 

   

 


